

# *Les autorités organisent la IVe Convention Internationale Cuba- Santé 2022*

---



La Havane, 18 février (RHC) Il s'agit de l'événement le plus important du secteur dans la région, a déclaré la Directrice de la Science et de l'Innovation Technologique, Ileana Morales, lors d'une conférence de presse. Elle a précisé que l'évènement sera hautement scientifique, expositeur, technologique et commercial.

"Il s'agira d'un cadre propice à l'échange sur les questions d'actualité intéressant la santé et les expériences des participants. Ce sera donc un espace de réflexion engagé et orienté vers la discussion des questions de santé les plus pertinentes", a déclaré le médecin.

L'événement mettra l'accent sur les politiques visant à atteindre les objectifs de développement durable des Nations unies d'ici 2030 dans un scénario post-pandémique et sur les réponses des pays à la crise sanitaire provoquée par le SRAS-CoV-2, le coronavirus responsable du Covid-19.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/286696-les-autorites-organisent-la-ive-convention-internationale-cuba-sante-2022>



**Radio Habana Cuba**